



Weisterstadt (Bür) Das Weiterstädter Blechbläserensemble „Brassbande“ gastierte am Samstagabend (7.10.23)

in der Hessenwaldschule und begeisterte das Publikum mit abwechslungsreicher Filmmusik.

Organisiert wurde das Konzert von Michael Eberle, dem ersten Vorsitzenden des Fördervereins der Hessenwaldschule. Der Förderverein sorgte für Getränke und natürlich wurde auch Popcorn für ein optimales Kinofeeling gereicht.

Auf das Konzert hat sich die mitreißende Band gut vorbereitet: Bereits in den Sommerferien verbrachten die Musiker in der Schule ein Wochenende, um die Akustik der Kulturhalle, die auch für Konzerte ausgelegt ist, kennenzulernen. Nach der Generalprobe am Tag zuvor wurde ein spannender Abend, gefüllt mit packender Filmmusik präsentiert.

Als Filmmusik, die von Ausschnitten aus den Movies auf einer großflächigen Leinwand begleitet wurde, hörte man unter anderem den Filmmusikklassiker aus James Bond 007 als Ohrwurm; aber auch das Genre der Kinderfilme wie die Musik aus Tom und Jerry, Pippi Langstrumpf und „The lion sleeps tonight“ aus König der Löwen wurden zum Besten gegeben. Auch die ernste und einprägende Filmmusik aus „Schindlers Liste“ ging unter die Haut.

Es entwickelte sich insgesamt ein einmaliges Zusammenspiel zwischen Ton und Bild, das perfekt mit hessischem Charme moderiert wurde, sodass der Film die Zuschauer nicht nur optisch, sondern auch akustisch mitriss.

Mehr als 100 Zuschauer waren so begeistert, dass die Brassbande nicht umhin kam, eine Zugabe zu spielen.

Es war ein kurzweiliger, gefühlvoller, ernster wie auch lustiger Abend, bei dem alle akustisch und visuell voll auf ihre Kosten kamen. Es wäre schön, die Brassbande in einem Jahr wieder in der Hessenwaldschule zu erleben!



Veröffentlicht am:

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)







<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=659&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)